

From: NAWS Update <nawsupdate@na.org>
Sent: Friday, December 8, 2023 5:55 PM
To:
Subject: WCNA 38 Launch Announcement



¡Estamos encantados de anunciar por fin nuestra 38ª Convención Mundial, ***El poder del amor!*** La convención se llevará a cabo del 29 de agosto al 1 de septiembre de 2024 en el Centro de Convenciones Walter E. Washington en Washington, DC. ¡Las inscripciones se abrirán pronto! Encontraran los detalles a continuación. ¡Próximamente habrá más anuncios sobre eventos especiales, tours y más!

Cronograma

La 38ª CMNA saldrá a la venta antes de finales de 2023 y se enviará un anuncio por correo electrónico varios días antes de que salga a la venta. Las preinscripciones y los bloques de habitaciones de hoteles se abrirán al mismo tiempo. ¡Revisen este espacio! ¡Les recomendamos encarecidamente que se inscriban y reserven con antelación! Los eventos y los hoteles se agotarán. Todos los enlaces se publicarán en www.na.org/wcna.

Las inscripciones in situ y otras actividades se planificarán para el día miércoles 28 de agosto y la convención comienza oficialmente el día jueves 29. Esperamos que puedan experimentar la reunión del Día de la Unidad del domingo la cual terminará temprano en la tarde del domingo. Debido a que hay tanto que ver y hacer en Washington DC, nuestros hoteles aceptaron nuestras tarifas de convención tres días antes y tres días después del evento.

Inscripciones y asientos

Podrán recoger sus inscripciones y se podrán inscribir en varios de los hoteles que rodean el centro de convenciones. Este es un evento que requiere inscripción. **Es necesario tener una escarapela de inscripción para poder ingresar al Centro de Convenciones.**

¡Ésta será nuestra convención mundial más grande hasta la fecha! Convenciones tan grandes y complejas requieren mucha planificación y su producción es costosa. Este año más que nunca, dependemos de que se inscriban con antelación para poder hacer los preparativos y reservar las instalaciones para que la 38ª CMNA sea divertida, festiva, segura y sin contratiempos.

El Centro de Convenciones Walter E. Washington puede albergarnos, pero la sala de reuniones principal es larga y estrecha. Habrá pantallas para que todos puedan ver desde cualquier lugar de la sala. En un esfuerzo por hacer que los eventos principales más concurridos sean seguros y manejables, los asientos en las salas de las reuniones principales y de los eventos especiales estarán codificados por colores por sección. **NO** se reservarán asientos individuales, pero la sección codificada por colores de la sala se determinará cuando se inscriban. **Cuanto antes se inscriban, mejores serán sus asientos.** Si desea sentarse con sus amigos en las reuniones principales, asegúrese de que todos se inscriban aproximadamente al mismo tiempo.

Lo mismo también es aplicable para los eventos especiales que requieren la compra de entradas: **cuanto antes se inscriban, mejores serán sus asientos.** Podrán agregar eventos y productos de pre-inscripción después de que se pre-inscriban, siempre que los eventos aún se encuentren disponibles. Para algunos eventos, podrán comprar una mesa en lugar de solo un asiento, y sus amigos podrán acompañarlos al evento.

Hospedaje

Hemos contratado más de 25 hoteles para este evento y hemos negociado tarifas excelentes para los miembros. Si bien sabemos que algunas personas están acostumbradas a reservar las habitaciones por su cuenta, realmente ayuda a la CMNA que reserven las habitaciones en nuestro bloque de habitaciones. Un mapa del sitio de la convención y de los hoteles, e información sobre cada hotel, estarán disponibles en nuestro sitio web cuando se abran las inscripciones. Nuevamente, todos los enlaces se publicarán en www.na.org/wcna.

Viajes

Como la capital del país, Washington DC es una ciudad grande y muy poblada. Hay muchas maneras de llegar, pero el estacionamiento de automóviles puede ser limitado y costoso. Washington cuenta con tres aeropuertos principales: el Reagan National (DCA), el Aeropuerto Internacional Dulles (IAD) y el Aeropuerto Internacional Thurgood Marshall de Baltimore/Washington (BWI). Los tres tienen opciones fáciles de transporte al centro de la ciudad. Además, los trenes de Amtrak conectan a Washington DC con la mayoría de las ciudades principales y son particularmente convenientes a lo largo de la costa este. Washington DC tiene un sistema Metro de trenes y autobuses que llegan directamente al Centro de Convenciones Walter E. Washington y facilitan el transporte dentro de la ciudad. Si está conduciendo, puede considerar estacionar cerca de una estación de metro suburbana o en el aeropuerto DCA.

Sobre su inscripción de la CMNA

La inscripción para la 38ª CMNA tendrá un costo inicial de 175 dólares estadounidenses. Sabemos que es más costoso que en otras convenciones. La producción de la CMNA cuesta mucho, y este año costará más que nunca. Esperamos que esta sea la convención más grande que jamás hayamos celebrado, y las instalaciones necesarias para celebrar (la seguridad necesaria para un gran evento en una ciudad capital), las traducciones, las adaptaciones según las pautas de ADA, los equipos y la mano de obra, la tecnología para hacer que las reuniones sean visibles y que se encuentren disponibles en el centro de convenciones y en todo el mundo: los costos excederán los ingresos generados de la venta de inscripciones. Contamos con las ventas de mercadería para cubrir el resto, y cumplir con nuestros bloques de habitaciones de hotel ayuda a sufragar algunos de los gastos de las instalaciones. El grupo de trabajo de la CMNA y más de 1500 voluntarios hacen que este evento sea posible. Cada uno de nosotros demuestra el poder del amor con nuestras acciones y con la buena voluntad al hacer realidad un evento tan grande y complejo.

Prestar servicio

¿Están interesados en ser considerados como oradores de talleres de la CMNA o quiere participar en el proceso de evaluación de oradores? Esa información se encuentra disponible en el sitio web: www.na.org/wcna . Tendremos más información en la primavera sobre otras formas en que pueden ayudar antes y durante la Convención.

Visas

¿Necesita ayuda o información sobre visas para ingresar a los EE. UU.?
Comuníquese con elaine@na.org para obtener más información.

¡Más por venir!

¡Estén atentos a su casilla de entrada de mensajes y a nuestro sitio web para obtener más información sobre la increíble variedad de entretenimiento y de otros detalles a medida que se acerca el evento! Planeamos agregar un partido de béisbol el miércoles; ¡Pronto habrá información sobre otros eventos gratuitos y eventos que requieren la compra de entradas que incluyen música, comedia y más! ¡Estamos muy emocionados y ansiosos por verlos en Washington DC!

Temas de debate

Una cosa más que no está relacionada con la CMNA: hemos publicado materiales para talleres y un formulario de encuesta para un tercer tema de debate, Terapia de reemplazo de drogas/tratamiento de asistencia con medicamentos en relación con NA: www.na.org/idt Los otros dos temas que están publicados son el Lenguaje inclusivo y de género neutro en la literatura de NA y cómo tratar el comportamiento problemático y depredador

En servicio,

Junta Mundial

Todas las suscripciones a los SMNA son gratuitas. Podemos brindar este servicio gracias, en parte, a las contribuciones generosas de nuestros miembros. Si es miembro, puede hacer su contribución:

[Contribute](#)

Puede optar por no recibir comunicaciones de los SMNA haciendo clic en el siguiente enlace. Tenga en cuenta que si elige esta opción, se suspenderán todas las comunicaciones por correo electrónico de los SMNA, incluidas las suscripciones por correo electrónico que pueda tener. [haga clic aquí](#) para suspender las inscripciones de comunicaciones por correo electrónico.

NA World Services
19737 Nordhoff Place
Chatsworth, CA 91311